

Inician paro indefinido en Centro de Capacitación Laboral

Docentes anunciaron que el paro continuará de manera indefinida hasta recibir una respuesta de Slep.

Javiera Tapia Zapata
 javiera.tapia@estrellaiquique.cl

Ayer, los docentes y funcionarios del Centro de Capacitación Laboral iniciaron un paro indefinido debido a denuncias por acoso y maltrato laboral reiterado.

“Esta decisión, de carácter excepcional, surge como respuesta a una serie de graves situaciones que, durante los últimos tres años, han impactado el ambiente laboral, nuestra salud emocional y el bienestar de nuestra comunidad educativa”, mencionaron a través de un comunicado.

Según los docentes, sería la inspectora general quien supuestamente estaría realizando un hostigamiento constante, tomando decisiones arbitrarias y generando “una gestión deficiente”.

Además, los funcionarios del establecimiento afirmaron que estas situaciones han calado en la salud física y emocional, e incluso dañando su “capacidad para desarrollar la labor educativa con la ex-

celencia que nuestros estudiantes merecen”.

Dayan Araya, representante de los asistentes de la educación y dirigente del Sindicato N°1, criticó la falta de acciones por parte de la dirección del establecimiento, así como del Servicio Local de Educación Pública (Slep) de Iquique.

“Pese a que hemos entregado dos cartas al sostenedor en febrero y noviembre, además de denuncias y evidencias presentadas, no se han adoptado medidas efectivas para resolver estas problemáticas”, afirmó Araya.

En ese sentido, comentó que fueron acciones recientes las cuales motivaron la paralización de los docentes. “Esto no solo nos afecta a nosotros, ya que al tratarse de la inspectora general igual afecta a nuestros alumnos”, indicó la dirigente.

Ayer, durante gran parte de la jornada, se llevó a cabo una mesa de trabajo con representantes del Slep, sindicatos y el Colegio de Profesores, donde los dirigentes solicitaron la destitución del equipo



SE MANTENDRÁN LOS TURNOS ÉTICOS Y LA ENTREGA DE ALIMENTACIÓN JUNAEB.

directivo, el cambio en la representación del Centro de Padres, la designación de un nuevo inspector general, entre otras medidas.

En la instancia, se determinó que el paro continuará de manera indefinida hasta recibir una respuesta concreta por parte del Slep, quienes según los dirigentes se comprometieron a entregar una respuesta el miércoles a las 16:00 horas.

Por su parte, el Servicio Local de Educación Pública (Slep) de Iquique sustu-

vo a través de un comunicado que el objetivo de esta mesa de trabajo es abordar los puntos del petitorio presentado y priorizar soluciones oportunas y efectivas para las problemáticas que afectan a la comunidad educativa.

“Como Servicio Local queremos destacar que enfrentamos desafíos significativos acumulados durante muchos años, previo al traspaso educativo y a nuestra llegada como sostenedor. Sin embargo, en este primer año de funcio-

namiento hemos asumido un compromiso firme para trabajar de manera colaborativa y resolver estas problemáticas de forma responsable, transparente y con un enfoque en el bienestar de todos los miembros de la comunidad escolar”, expresaron.

Por último, reiteraron su disposición al diálogo y agradecieron a todas las partes involucradas por su participación activa y compromiso con la mejora continua del sistema educativo.

CEDIDA